

Le 12 mars dernier, le Centre National de Gestion a nommé Monsieur Manuel KLEIN pour le poste de directeur du GHSO – sa candidature aurait été la seule présentée – on peut donc s'interroger sur cette parodie de « jury » demandé par l'ARS ...

Pire encore, depuis, aucune information n'a été donné au Président du Conseil de Surveillance ni sur la nomination ni sur la date de prise de fonction ... et comble du comble ... cette personne apparemment choisie est déjà présente dans les locaux du Centre Hospitalier de Sélestat.

Il faut, Monsieur le Président de la République, retrouver la sérénité dans ces deux dossiers un peu ubuesques – nous en appelons à votre intervention pour que les élus locaux, et notamment les Maires de Sélestat et d'Obernai, se sentent considérés et comprennent l'intérêt de maintenir un dialogue constructif et de confiance avec l'ARS. Des mesures d'ordre politique, et non plus seulement technocratique, se doivent d'être prises !

Nous restons convaincus que les élus locaux, et en particulier les maires, sont les mieux placés pour comprendre les enjeux et les besoins de leurs territoires. Il nous paraît important que leur avis soit pleinement pris en compte.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président de la République, l'expression de ma très haute considération.

Respectueusement,

Bernard FISCHER
Maire d'Obernai
Vice-Président du Conseil
Départemental du Bas-Rhin
Vice-Président
du Conseil de Surveillance
du GHSO



Marcel BAUER
Maire de Sélestat
Vice-Président du Conseil
Départemental du Bas-Rhin
Président
du Conseil de Surveillance du
GHSO



Emile BARTHEL
Maire honoraire de
Scherwiller
Président de l'Association
des Anciens Maires et
Adjoints du Canton de
Sélestat



Claude RISCH
Maire d'Orschwiller
Président de l'Association des
Maires de Sélestat et environs

